

ALLERGIEN

AUSWIRKUNG DER VERSTELLANTRIEBE UND BEDIENELEMENTE AUF DEN MENSCHLICHEN ORGANISMUS

In den letzten Jahren wird das Thema Allergien immer wichtiger für die Anwender unserer Produkte.

Schon bei der Materialauswahl gehen wir sorgfältig vor und achten auf zulässige Substanzen in reiner Form, dieses Konzept setzen wir ebenfalls in der Produktion um. Damit übernehmen wir gegenüber dem Anwender die von uns erwartete Sorgfaltspflicht zum Schutze seiner Person.

Unsere Produkte sind millionenfach in der aktuellen Materialkombination ausgeliefert worden. Viele unserer Produkte sind bereits seit mehr als einem Jahrzehnt im Einsatz, uns sind über diesen Zeitraum hinweg keine negativen Rückmeldungen zugetragen worden, die auf eine allergische Reaktion oder die Auslösung einer Allergie hindeuten.

Kirchlengern, 01. September 2021

Dirk Flören
Geschäftsführer